

Fue levantado en 1539 por voluntad de don Alonso de Acevedo y Zúñiga, III conde de Monterrey, noble de ilustre linaje de origen gallego con importantes recursos, que estuvo vinculado a la ciudad salmantina, donde poseía algunas casas e inmuebles, encargando su construcción a los arquitectos Rodrigo Gil de Hontañón y a fray Martín de Santiago en 1539.

El momento de incorporación del palacio a la Casa de Alba se produjo tras el matrimonio de Catalina de Haro y Guzmán (1672- 1733), VIII condesa de monterrey, con Don Francisco Álvarez de Toledo y Silva (1662-1739), X Duque de Alba.

PALACIO DE MONTERREY

CASA DE ALBA

INFORMACIÓN GENERAL Y VISITAS

Pl. de Monterrey, 2. 37002 Salamanca

+34 923 21 30 20

taquilla@palaciodemonterrey.com

www.palaciodemonterrey.com

INFORMACIÓN PARA GRUPOS Y EVENTOS PRIVADOS

Escribenos al email

info@palaciodemonterrey.com

COMPRA TU ENTRADA



PALACIO DE MONTERREY

CASA DE ALBA



Retrato del Gran Duque de Alba, Alonso Sánchez Coello

EL PALACIO

El Palacio de Monterrey es una de las mayores joyas del plateresco español y edificio icónico de la ciudad de Salamanca, nombrado en 1929 Monumento Arquitectónico-Artístico, pero, además, es una de las residencias más queridas de la Casa de Alba y donde mejor se aprecia el carácter íntimo de hogar.



La visita nos ofrece adentrarnos en el entorno más privado de la familia, donde disfrutaremos de una importante colección artística, incluyendo obras pictóricas de la talla de **José de Ribera**, **Alonso Sánchez Coello** o **Carreño de Miranda**, piezas de mobiliario que abarcan desde el siglo XVI al siglo XX, tapices y una gran variedad de artes decorativas.



Paisaje con Pastores, José de Ribera



Tapiz con damas, siglo XVII

Debido a su maravillosa conservación, también se puede visitar la zona del servicio doméstico, donde podremos admirar las cocinas, zonas de trabajo y las celdas del servicio.



Como broche final, una maravillosa panorámica exterior de Salamanca desde uno de sus torreones, que nos sirve también, para admirar de cerca las fastuosas chimeneas y la crestería que corona el edificio.



HISTORIA

El Palacio de Monterrey es una de las obras civiles más significativas del renacimiento español, sirviendo de inspiración para numerosos edificios de principios del siglo XX, como la Academia de Caballería de Valladolid, el actual Museo Arqueológico de Sevilla o el Palacio de la Diputación de Palencia; creando así, el denominado "estilo Monterrey" o Neoplateresco.

